



**5 Pièces**

**165 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2538V**

**1 490 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Mougins Royal Golf villa, située au calme, contemporaine d'une surface habitable d'environ 150/157 m<sup>2</sup>, sise sur un beau jardin paysagé d'environ 1.000 m<sup>2</sup> avec piscine. Bénéficiant d'une superbe vue dégagée sur les collines, la villa se compose d'un vaste salon/séjour, d'une cuisine équipée ouvrant sur la terrasse, de 4 chambres, de 3 salles de bains. Un parking pour 4 voitures complète l'ensemble. Possibilité d'abris pour voiture. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

Mougins Royal Golf villa, quiet location, contemporary with a living area of around 150/157 m<sup>2</sup>, set in a beautiful landscaped garden of around 1,000 m<sup>2</sup> with swimming pool. Benefiting from a superb unobstructed view of the hills, the villa consists of a large living room/living room, an equipped kitchen opening onto the terrace, 4 bedrooms, 3 bathrooms. Parking for 4 cars completes the package. Possibility of car shelter. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

## **CROISSETTE PROPERTIES**

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

